

WIR GRATULIEREN

UNSER VORSITZENDER

**LUDWIG PUTZ**

*feiert heute seinen*

**70. GEBURTSTAG**



*Der Club der Brünnler-Kröpfer-Züchter wünscht Dir alles Gute, vor allem Gesundheit und noch viele Jahre Freude an deinen Tieren, und dankt Dir für dein jahrelanges Engagement für unsere Sache.*

**Wir wünschen dir...  
...dass du deinen Weg treu bleibst  
und dein Ziel nie aus den  
Augen verlierst.**

*Dir, lieber Ludwig, noch viele glückliche Jahre im Kreis deiner Familie und deiner Freunde!*

Zfr. **Ludwig Putz** feiert am 24.02. seinen **75. Geburtstag**.

Am 24. Februar feiert unser 1. Vorsitzender **Ludwig Putz** seinen 70. Geburtstag.

Zu diesem besonderen Ehrentag gratulieren wir vom Club herzlich und wünschen Gesundheit und Zufriedenheit für die weiteren Jahre.

Die Leidenschaft zu Tauben besteht bei Ludwig schon seit seiner Kindheit.

Sein Vater züchtete im Böhmerwald schon Tauben vor dem 2. Weltkrieg, in dem er mit 16 Jahren eingezogen wurde. 1951 kam er aus der Gefangenschaft nach Deutschland zurück, wo seine Eltern nach Vertreibung heimisch wurden. Die Familienplanung und die Erstellung eines Eigenheimes waren damals wichtiger als die Taubenzucht. Er ermöglichte aber Ludwig eine kleine Taubenzucht im elterlichem Neubau, das war 1959. Fortan beschäftigte Ludwig sich mit Tauben, wo es ihm besonders die Kropftauben angetan hatten.

Wir waren es gewöhnt seine blauen Brünner Kröpfer zu sehen, mit denen er schon zahlreiche Auszeichnungen errungen hat - auch den Großen Dt. Brünner-Preis der Farbschlaggruppe.

Viel Freude bereiten ihm seit einigen Jahren die silbernen „Brünner“, die beständig weiterentwickelt werden. Während eines Aufenthalts bei Freunden gelangte ein Paar Franz.

Kröpfer in Ludwigs Obhut. Zunächst skeptisch beäugt, hängt er heute an ihnen, weil sie im

Gegensatz zu den Brännern behäbigen Anmut ausstrahlen. Sogleich folgte der Eintritt in den SV d. Z. Franz. Kropftauben 2005.

An andere Züchter gibt er nur Tiere ab, die auch die Zucht fördern.

Ludwig war 19 Jahre lang unser stellv. Vorsitzender, 19 lange Jahre, und ist nun seit 2019

Vorsitzender. Er ist RP und SR. und übt im Club die Tätigkeit als Richterobmann aus. Seine

Schauberichte waren eine Bereicherung für unser „Brünner aktuell“. Zusätzlich war er lange Zeit für den Club-Shop verantwortlich.

Seit einiger Zeit betätigt er sich journalistisch und seine Berichte bereichern unsere Homepage.

Ludwig war seit 1997, 22 lange Jahre, Gruppenleiter der Bezirksgruppe Südwest und wurde, als er 2020 den Posten abgab, zum Ehrenmitglied ernannt.

Selbstverständlich ist bei dieser Einsatzbereitschaft, dass die Ehrungen mit der goldenen Clubnadel längst erfolgt sind. Das gilt auch für die Ehrungen der Verbände LV, VDT und BDRG.

Wichtig aber sind Ludwig Harmonie und zufriedene Beteiligte. Entsprechend ist auch seine Arbeitsweise. Der gemeinsame Dialog mit zum Ziel führenden Ergebnissen ist für ihn dabei zentraler Ausgangspunkt.

Ludwig zeichnet weiter seine Menschlichkeit, Hilfsbereitschaft, Freundlichkeit und eine besondere Liebe zum „Brünner“, aber auch und das schätzen wir besonders, zu den Mitgliedern aus.

Gemeinschaft zu pflegen und sich mit anderen auszutauschen liegen ihm sehr am Herzen.

Wir wünschen uns, Ludwig noch weitere Jahre als Vorsitzenden zu haben, sowie eine gemeinsame Zusammenarbeit in Harmonie und Ausgleich und Muße im Umgang mit unseren gefiederten Freunden.

CLUB D. BRÜNNER-KRÖPFER-ZÜCHTER  
BEZIRKSGRUPPE SÜDWEST  
SV D. Z. FRANZ. KROPFTAUBEN